

# ¿Sabes en qué año Guadalupe Ortiz de Landázuri estuvo en Roma?

En el año 1956 Guadalupe viaja a Roma para trabajar junto a san Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei

27/03/2019

La estancia de Guadalupe en la ciudad eterna fue breve, unos pocos meses. Allí trabaja más directamente junto a san Josemaría en el impulso

del Opus Dei. Se ocupa principalmente de orientar las iniciativas apostólicas en el campo de la familia y con las personas casadas. Pasa un corto tiempo, su corazón empieza a fallar y regresa a Madrid.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/sabes-en-que-ano-guadalupe-ortiz-de-landazuri-estuvo-en-roma/> (22/01/2026)